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Pour moi, l’espoir, c’est qu’au fil du temps, l’être humain s’élèvera.

Paul Gingues, Conseiller municipal de Sherbrooke


